

Projet «Sports & Health»

lundi 6 mai

Nous avons commencé notre voyage en nous retrouvant gare Nord avec un autre groupe erasmus du lycée. Nous avons pris le même wagon et on a pu prendre le départ pour Paris. Nous sommes arrivés après environ 2 heures de voyage et nos deux groupes erasmus se sont séparés. Nous avons dû attendre 1 heure notre Thalys mais nous avons pu marcher un peu à travers Roissy. Tout le reste de la journée fut comme cela, nous avons pris 4 trains différents. Nous avons eu une autre correspondance avec une heure d'attente ce qui nous a permis de visiter la ville de Hengelo, au pays bas.

Ensuite nous avons été reçu chez nos familles qui nous ont tous très bien accueillis en Allemagne .



La journée du lundi, certains sont venus en vélo, en bus ou en voiture et nous avons pu commencer la journée par un discours du directeur de notre lycée d'accueil KBS Nordhorn. Nous avons aussi pu voir les nombreuses vidéos de présentation de chaque nationalités et nous nous sommes présentés nous même. Malgré les quelques problèmes techniques, les présentations se sont plutôt bien déroulées mis à part quelques manques de vocabulaire. Le lycée Allemand a offert à chacun des participants de la mobilité, des sacs verts remplis avec un stick à lèvres, quelques bonbons, des pansements, un ballon et un plan de la ville.

Après cela nous avons pu voir la cafétéria du lycée qui s'apparente plus à une sorte de self, et ensuite certains sont partis manger un kebab pendant qu'une bonne partie du groupe a visité la ville puis fait un tour de bateau.

Une photo du groupe avec qui nous avons visité la ville.





Nous avons réservé et payé puis nous avons embarqué. Malgré le froid et la pluie, les bords du canal étaient vraiment très beau !

Nous sommes rentrés respectivement dans nos familles d'accueil et j'ai pu avec Allaouia assister au match de football de ma correspondante. Tout le monde a été souriant et a fait des efforts pour parler en français. C'était très agréable ! L'équipe de Pia (ma correspondante) a gagné 2-0 !



Juliette Philibert 512